



## PARC de L'ESTUAIRE

### COMPTE RENDU DE LA SOIREE DU SAMEDI 19 SEPTEMBRE 2015

C'est dans la salle de conférence du Parc de l'Estuaire, dans le cadre de la journée du " Patrimoine de la Nuit", qu'un diaporama, très intéressant et complet consacré tout particulièrement aux chauves-souris locales, a été proposé aux nombreuses personnes présentes sur le site.

Comme l'an passé, le Club d'Astronomie "LES CEPHEIDES", en partenariat avec le Parc de l'Estuaire, a assuré la deuxième partie de la soirée. Bien entendu notre seul lien avec le thème choisi " les Chauves-souris" ne peut être que la nuit , moment de prédilection pour , comme elles, nos sorties nocturnes.



NGC 1788 - Nébuleuse de la Chauve-souris - Constellation d'Orion

mais en fouillant bien dans notre bestiaire étoilé nous avons déniché cette photo de la nébuleuse NGC 1788 de la constellation d'Orion, la bien nommée "LA CHAUVÉ SOURIS"

Pendant 1h30 nous avons assuré l'observation du Ciel au moyen de:

- 1 télescope C8 : Etienne et Anne-Françoise : thème Saturne et amas
- 1 télescope C8 : Didier " " "
- 1 Paire de Jumelles : Jean-Jacques " " "
- 1 planétarium de plein air : Georges et Vincent - thème Constellations Automne  
le public, une quarantaine de personnes, s'était muni de couvertures  
pour, allongé dans l'herbe de la pointe de Suzac, observer  
confortablement le ciel.

Chaque année , on ne peut que constater le succès grandissant pour cette manifestation

